

## CLUBES

# Los dueños del Real Zaragoza elevan su apoyo al club con otros tres millones en préstamos participativos

La Fundación Zaragoza 2032, que controla el 95,66% del capital, ha aumentado la financiación ofrecida al equipo de fútbol hasta los 14,15 millones de euros.

M.M.A.  
4 dic 2017 - 04:57

El Real Zaragoza logró un importante balón de oxígeno en verano, cuando CaixaBank le firmó un préstamo de ocho millones de euros. Para ello, fueron necesarias las aportaciones de nuevas garantías de la Fundación Zaragoza 2032, que hace tres años rescató al club y en el último año elevó su apuesta. Según ha podido saber *Palco23*, el vehículo inversor que aglutina a importantes empresarios de Aragón aumentó el volumen de los préstamos participativos en tres millones, hasta 14,15 millones de euros.

“Es una muestra más del compromiso con la entidad”, explican fuentes próximas al equipo de fútbol, que recibió esta financiación adicional a lo largo de la temporada 2016-2017. La fundación, que hoy controla el 95,66% del capital, tomó las riendas en 2014, y en tres años se ha logrado bajar el endeudamiento pese a la caída de ingresos en Segunda División, de 107 millones a 76,87 millones de euros.

La ventaja de las aportaciones del máximo accionista es que son a largo plazo, y no será hasta 2020-2021 que debería devolver inicialmente 5,56 millones, mientras que otros 4,9 millones están fijados a más de cuatro años vista. Antes, sí que hay previstas amortizaciones anuales de algo más de un millón. El caso de CaixaBank es aún más beneficioso en términos de vencimientos, pues la última cuota será en 2037.

Estas dos líneas de liquidez son las que han permitido atender a pagos con acreedores, pero sobre todo empezar a amortizar el préstamo sindicado que en su día firmó con Ibercaja y Bantierra, del que quedan por devolver 8,7 millones de euros y que está garantizado con la ciudad deportiva.

La principal *mochila* para poder acelerar el proyecto deportivo es la Agencia Tributaria, a la que debe más de veinte millones. El consejo de administración logró un pacto con Hacienda este verano

, por el que abonó un 20% de la deuda pendiente, y el compromiso de pagar 1,2 millones anuales durante este ejercicio y los dos siguientes, para traspasar los grandes vencimientos a más adelante. Para entonces, aspiran a haber conseguido por entonces un ascenso a Primera que le ayude a acelerar el despalancamiento.

De ahí que, durante el verano, la fundación en la que están familias aragonesas importantes como los Alierta (Telefónica) o los Yarza (Grupo Heraldo) emitieran un comunicado en el que recordaban la delicada situación del club, pese a que sea uno de los que más factura en la Liga 1|2|3 con 15 millones de euros.

“No nos importa decir que necesitamos sentir el apoyo de la afición zaragocista, a la que pedimos ese respaldo que no hemos sabido o podido obtener de las instituciones y entidades aragonesas”, apuntaban. Y hoy, ya son más de 20.000 abonados animando a un equipo en la zona media-baja de la clasificación.